

EN EL SOLAR DEL "HOSPITAL DE SANGRE" SE LEVANTARA EL HOGAR DEL PENSIONISTA

El viejo e histórico Hospital de Sangre, desaparecerá de su sitio, en esa plaza de tanta soledad unionense. Muchas opiniones sacaron en defensa de sus viejas y cansadas piedras, ya que La Unión debía de tener un centro de asistencia sanitaria, pero al parecer no es posible su conservación y nuestro Ayuntamiento, en su momento, se lo cedió al Ministerio de Trabajo, para hacer en su solar un Hogar de Pensionista. Se ha comentado mucho esta cesión, ya que posiblemente sea un acierto el hacer ese hogar del pensionista para nuestra ciudad, y con tan buena situación. Son muchos los hombres que se encuentran retirados y necesitan de un lugar donde poder pasar un buen rato de su vida diaria. Este centro será la solución para ellos.

Junto al nuevo hotel, ya en construcción,

aparecerá en fechas muy próximas una moderna edificación del Ministerio de Trabajo dedicada a nuestros hombres de la sierra y de la mina, ya retirados. Pero el pueblo unionense seguiría recordando aquel hospital tan cargado de historia, mantenido por el pueblo. En él se salvaron muchas vidas humanas y los hombres no olvidan tan fácilmente. La Unión ha solicitado por medio de diferentes organismos una instalación hospitalaria en este lugar, pero, por lo visto, no se considera necesario, el hospital dirá adiós a nuestra ciudad, apareciendo en su lugar otra obra social, posiblemente de más necesidad para nuestros pensionistas. De una u otra manera nos parece bien la idea ya que supone una buena mejora en la cuestión social.

LA SEÑALIZACION DE LA TELEFONICA, UN PROBLEMA QUE NO SE SOLUCIONA

Hace ya un tiempo pedíamos en nombre de muchos ciudadanos y visitantes que la Telefónica solucionase el problema de señalización y orientación de sus servicios de teléfonos en nuestra ciudad, el tiempo pasa y sólo colocaron unos pequeños indicadores, que apenas tienen visibilidad. Por ello pedímos, con vistas al tiempo que se acerca, unos indicadores en la esquina de avenida del Generalísimo y plaza del Rosario, con la calle "18 de Julio", donde se encuentran los servicios telefónicos. También sería necesario colocar un cartel como en otras ciudades con el nombre de Telefónica y el horario de servicio, pues tanto esto supone un gran inconveniente, ya que los locutores finalizan a las diez de la noche y el servicio telefónico queda cortado hasta las ocho de la mañana. Creemos que en una ciudad como La Unión, tanto por su número de habitantes como por su paso de turismo, necesitaría un servicio más amplio de teléfono, por muchos problemas que pueden presentarse.

FALTA UN KILO Y MEDIO DE PLATA PARA LA CORONA DE LA VIRGEN

En el mes de abril del año pasado la prensa de Murcia publicó en sus páginas una campaña para hacer una corona a la patrona de la ciudad, la Virgen del Rosario, ya a hacer un año de la puesta en marcha de dicha campaña, tanto por la prensa y otros medios de información, como por la misma parroquia. Sólo hace unos días, algunos donantes nos preguntaron por la marcha de esta campaña, ya que hubieron algunas ofrendas de metales nobles y dinero en efectivo. Y como hay un silencio sobre este asunto, se pide una explicación de la marcha de ella.

Hechas las indagaciones oportunas ante el párroco del Rosario, se nos comunicó que tanto el metal noble como el dinero ofrecido por algunos señores unionenses, estaba depositado en la casa Orrico de Valencia.

Las "majorettes" unionenses no deben desaparecer

Hace unos días publicábamos una entrevista con el director de la banda Unión Musical Unionense, don Antonio López Blanco. Entre sus muchas realizaciones se encontraba la creación de esta banda, las "majorettes", y ahora estaba enseñando en el Colegio de Nuestra Señora de la Calidad a un buen número de jóvenes unionenses a tocar la guitarra y la bandurria para formar una rondalla.

El comentario de hoy está reacio a una noticia en la que se insinuaba la desaparición de dicho grupo de niñas unionenses, sólo y exclusivamente por cuestión de un premio otorgado las pasadas fiestas de Navidad.

Hoy nos preguntamos, si en verdad vale la pena que por cuestión de un trofeo, se pierda un grupo que daba calidad a nuestras fiestas y al nombre de nuestra ciudad fuera de ella. Todos sabemos que dicho trofeo fue otorgado al grupo infantil de "majorettes" y que dicho grupo fue obra de don Antonio López Blanco. Nuestro grupo ha sido aplaudido y elogiado en nuestra ciudad y fuera de ella, merece la pena dejarlo perder sólo por el robo de un trofeo. Creemos que no, y que el señor López Blanco, tan amante de las buenas músicas tome en sus manos de nuevo el grupo y en fechas próximas veámos las alegres evocaciones de este grupo que ya tiene solera e historia en La Unión.

Creemos que por encima de unas cuestiones personales está el buen nombre de nuestra ciudad, por ello esperamos que todo quede olvidado y las peques unionenses lancen al aire sus bastones al son de la Banda Unionense. Todos reconocemos la labor de don Antonio López Blanco, con y sin dicho trofeo. Ya que las obras se ven por su efecto y continuidad.

para la confección de dicha corona, ya elegida y encargada, pero en el mes de octubre hubo un problema referente a su confección: faltaba un kilo y medio de plata para poder finalizarla, estando parado el trabajo hasta que se pudiese sufragar los gastos de esa obra. Octubre fue el mes en que La Unión sufrió la catástrofe y en la que muchas familias perdieron todo lo que tenían, casas, ropas y otros objetos, y hubo que hacer frente a este problema humano y, por lo tanto, dejar olvidada esta campaña. Hoy, después de pasar a la calma, sería el momento adecuado para responder que en Valencia, en la Casa Orrico hay depositado un dinero y una cantidad de plata y algo de oro para la confección de una

corona para ofrecerla a la Virgen del Rosario, y sólo será posible hacerlo, aportando esa cantidad de plata o dinero necesario para su finalización. La palabra la tiene el pueblo de La Unión para llevar a un buen fin esta campaña y en el mes de mayo, dedicado a María poder ofrecer a nuestra patrona esa corona, esfuerzo de todos. Tampoco sería mala idea que una empresa minera hiciera esta donación para acelerar la construcción.

UNA PÁGINA DE
TOMAS L CASTELO

DE NUEVO SE RIEGAN LAS CALLES, PERO NO TODAS

Hace sólo unos días pedíamos que se regasen las calles de nuestra ciudad, pues hace sólo tres días volvimos a ver con agrado que las principales vías de la ciudad eran baldeadas por la brigada de limpieza perteneciente a la nueva contrata de limpieza. Pedímos, si fuese posible que aunque sólo fuese unos días a la semana, que el servicio de limpieza y baldeos se hiciese en algunas zonas de nuestra ciudad, que necesitan con urgencia se le cuide por encontrarse en unos lugares muy cercanos a los gacheros y general de Alicante en su desembocadura de la carretera del Lipano, con un continuo paso de camiones cargados de mineral. Por ello esperamos que nuestra petición sea atendida por parte de los encargados de estos servicios.

Una plaza peligrosa

En la nueva barriada del Rosario se encuentra una plaza amplia y bien preparada conocida por la de los tres comerciales, dicha plaza recibe a la salida de los colegios un gran número de niños para sus juegos, ya que son muchos los que residen en dicha barriada. Pero es un gran peligro el que supone el juego de los peques en este rincón, ya que la plaza está situada a la misma orilla de la carretera del Llanci por donde pasan diariamente un gran número de camiones de gran tonelaje y vehículos en general. Los niños al jugar a la pelota u otros juegos salen sin mirar a la carretera y más de una vez han habido sustos. Fácil es su solución, sólo colocar una valla protectora en la acera que frene a los peques, se solucionaría el problema. También pedímos a nuestro Ayuntamiento un nombre para dicha plaza, ya que es desagradable conocerla por «a de los bajos comerciales», habiendo tantos nombres de Santos ligados a nuestra ciudad para dar este rincón minero.

Esperemos ver pronto solucionado el problema y una placa indicando el nombre de la plaza.

El grupo "Francisco Franco" de E.G.B., en restauración

Por fin la ciudad está recobrando su nueva fisonomía perdida en aquellos últimos días de otoño del año pasado. Muchas son las realizaciones llevadas a cabo ya y ahora le ha tocado a los grupos escolares que muchos de ellos tuvieron que ser cerrados y sus alumnos seguir sus clases en diferentes lugares privados y particulares. Ya desde hace unos días ha comenzado las obras de restauración y muy pronto los grupos escolares abrirán sus puertas una vez restaurados. Sobre todo el de "Francisco Franco", en la calle de Andrés Pedreño. También pedímos que con motivo de esta restauración se tuviese en cuenta la antigua valla que tan necesitada está de ella.

Una valla, creo se ha repuesto

En la carretera general de Alicante a su paso por la avenida del Generalísimo y en su parte derecha de entrada a La Unión, una valla muy necesaria para la seguridad de los peatones, ya que protegía el paso por la calzada y las casas de dicha avenida. Hace algún tiempo un camión la arrancó y la brigada municipal tuvo que retirarla para ser restaurada. Pero el tiempo pasa y no ha regresado a su sitio, suponiendo un gran peligro para el vecindario, ya que al dar la curva los vehículos procedentes del Agar suben la calzada y cualquier día puede ocurrir una lamentable tragedia. Por ello pedímos se solucionase este problema con toda urgencia y en bien de todos.